

CLERMONT BUSINESS SCHOOL ■ Remise des prix de l'Excellence à Paris

ESC : des diplômés distingués

Trois diplômés de l'ESC Clermont Business School se sont vu remettre, jeudi à Paris, les prix de l'Excellence pour distinguer des parcours exemplaires.

François Desnoyers

L'excellence ? Aux yeux de l'ESC Clermont Business School, elle se conjugue de multiples façons : parcours professionnel exemplaire, expertise, engagement, savoir-être... Pour preuve, les prix de l'Excellence attribués à des diplômés de l'école auvergnate ont distingué, jeudi soir, à Paris, des profils des plus divers.

Engagement et savoir-être

C'est tout d'abord Fabien Versavau (promotion 1999) qui a été récompensé pour « sa belle réussite professionnelle », explique l'association des diplômés, organisatrice de l'événement. PDG de Rakuten France, il fait partie « des porte-drapeau de l'école », souligne la directrice générale, Françoise Roudier. À ses côtés, Arnaud Sepval (promotion 2010) a reçu un Prix de l'Engagement. Cet employé de la Fédéra-



LAURÉATS. L'association des diplômés de l'ESC Clermont Business School a remis ses prix de l'Excellence à Arnaud Sepval, Mélissa Chadès et Fabien Versavau (de gauche à droite).

tion française du sport automobile est également président de la Protection civile des Yvelines. Il consacre ses temps libres à cette association qui porte assistance aux autres et propose des formations aux premiers secours.

Jeune diplômée de l'école, Mélissa Chadès (promotion 2019) a quant à elle reçu le Label Excellence. Elle mène actuelle-

ment un projet de start-up visant à accompagner les seniors et permettre la transmission de savoirs intergénérationnels. « Le lauréat de ce prix est récompensé pour ses résultats académiques, mais également pour ses qualités personnelles et son savoir-être », indique Françoise Roudier.

Des critères qui font écho à l'importance accor-

dée par l'ESC à la transmission de valeurs à ses étudiants. « C'était déjà le cas lorsque j'étais à l'école, souligne Fabien Versavau. L'accent était par exemple mis sur la notion de respect, sur l'importance de ne pas se laisser aller à une compétition à tout crin. Et je me rends compte aujourd'hui que cela m'a beaucoup aidé à me construire. » ■